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Primo appuntamento in
presenza quello del 21 ottobre,
in cui si è svolta l’assemblea
generale di Assotende presso
Villa Rosa Hotel a Desenzano
del Garda. Momento
importante, di confronto e
discussione per la vita
associativa. Oltre 50 gli
imprenditori associati presenti.

Insieme al Presidente della
Federazione Claudio Feltrin, al
Direttore Generale Gabriele
Meroni e al Presidente
dell’Associazione, Gianfranco
Bellin, si è parlato del progetto
FLA Plus e dell’importanza del
tema della sostenibilità nella
progettazione di prodotti e
filiere. Focus sulle detrazioni
fiscali per ecobonus e sulle
criticità per il settore legate al
caro energia.

Per maggiori informazioni sulle
attività contattare
assotende@federlegnoarredo.it

assotende@federlegnoarredo.it
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